

MÁS ENTIDADES SE SUMAN A ALCANZAR LA LUNA 'CAMINANDO POR UN RETO'



Ese día, se pretende movilizar en toda la geografía española a un total de **80.000 personas** para que, sumando los **5 kilómetros** que recorran cada una de ellas, se sume **la distancia** equivalente a la que separa la **Tierra** de la **Luna**, es decir, **384.400 kilómetros**.

Un grupo de nuevas entidades se han implicado en este desafío, que cuenta también con el respaldo de **FAGDE**. Son las siguientes:

- AECOSAN (Agencia española de Consumo, Seguridad alimentaria y Nutrición del Ministerio de Sanidad)
- ESTRATEGIA NAOS (Ministerio de Sanidad)
- SECRETARIA GENERAL DE DEPORTES DE LA JUNTA DE ANDALUCIA
- PLAN INTEGRAL DE OBESIDAD INFANTIL DE ANDALUCIA (Plobin)

- PAFASA (Plan de actividad física y alimentación saludable de la JUNTA DE ANDALUCIA)
- COLEGIO OFICIAL DE LICENCIADOS EN EDUCACION FÍSICA DE ANDALUCIA (COLEF)
- ASOCIACIÓN DE EMPRESARIOS DEL DEPORTES DE ANDALUCIA (AEDA)
- DIPUTACIÓN DE HUELVA.

Desde el **Patronato Deportivo Municipal de Benalmádena**, promotor de 'Caminando por un Reto', se espera que en breve formalicen su colaboración más entidades. En total se pretende involucrar a **50 municipios de toda España** y ya van por los 25. El desafío es de altura, pero hay optimismo en poder alcanzar la Luna con el apoyo de todos.

Más información sobre la iniciativa en [CAMINANDO POR UN RETO](#)

Link to Original article: <https://www.fagde.org/blog/mas-entidades-se-suman-a-alcanzar-la-luna-caminando-por-un-reto?elem=284549>